

13 juin 2014	Exposition «Autoportraits» 2014
---------------------	--

Les étudiantes et étudiants des trois ateliers de peinture et de techniques mixtes de Claire Lamarre, artiste en arts visuels et professeure au programme de l'UTAQ, ont tenu leur exposition annuelle du 2 au 13 juin 2014, à la Salle d'exposition du pavillon Alphonse-Desjardins de l'Université Laval.

En plus de leurs travaux personnels réalisés dans le cadre des ateliers, les étudiantes et étudiants, comme par les années passées, ont participé à une oeuvre collective explorant le thème de l'exposition, **l'Autoportrait**. Les tableaux, aux techniques diversifiées, ont adopté un format unique de 30 x 30 cm pour constituer une [murale](#) (PDF , 171 Ko).

Si toute oeuvre est un peu un autoportrait, l'autoportrait, comme tel, est une introspection que l'artiste offre aux autres, une manière de se montrer devant eux à un moment de sa vie. De nombreux artistes, tels De Vinci, Rembrandt, Van Gogh, Picasso, Frida Kahlo, Magritte... ont peint plusieurs autoportraits à différentes étapes de leur vie personnelle et artistique, comme autant de manières de marquer les périodes et les évènements de leur carrière. Les étudiantes et étudiants de Claire Lamarre se sont donné cette liberté d'expression, dans un cadre collectif.

Nous vous invitons à visiter, grâce à quelques photos, [l'atelier](#) (PDF , 2 Mo) des étudiantes et étudiants et leur [exposition](#) (PDF , 2 Mo).